

GASES DE AUTOMOVILES CAUSAN CANCER, SEGUN UN PROFESOR AUSTRIACO

VIENA, Austria, septiemb-
bre 17. (United).—Según un
destacado médico austriaco,
los gases de la combustión de
la gasolina que invade gran-
des sectores de las ciudades
donde hay muchos automóvi-
les, es la causa de muchos
casos de cáncer del pulmón.

Ese facultativo, el profesor
de Clínica Médica de la Uni-
versidad de Viena, doctor Leo-
pold Schoenbauer, dijo que
las personas que viven o tra-
bajan en calles de intenso
tránsito de automóviles co-
rren peligro de contraer cán-
cer por culpa del humo que
despiden los vehículos moto-
rizados.

Añadió el profesor: "Hay
muchos indicios de que ese
humo ocasiona y acelera el
cáncer del pulmón".

